
第 15 期第５回 長野市緑を豊かにする委員会 会議録 

開催日時 令和７年６月６日(金) 午後３時 30 分から 
開催場所 長野市役所第二庁舎５階 会議室 251 
委員出席者 委員 7 名（欠席６名） 
傍聴者 無し 

事務局出席者 都市整備部長他公園緑地課職員９名 

公開・非公開 公開 
次第 会議次第 

１ 開会 
２ 委員長あいさつ 
３ 長野市あいさつ 
４ 議事 

（1）副委員長の互選について 

  （2）保存樹木等の指定について 
  （3）部会の設置について 
  （4）その他 報告事項 
５ その他 
６ 閉会 

議  事 

 

【要旨】 

長野市緑を豊かにする条例第 16 条の規定に基づき、委員長が

議長及び議事進行を実施。 

  

（１）副委員長の互選について 

 副委員長を務めていた委員が所属団体異動したことにより交

代となったことから、委員の互選により新たに副委員長を互選

した。 

 

（２）保存樹木等の指定について 

（事務局）資料１により説明。 

（委員長）ただいまの説明についてご意見ご質問ありますでし

ょうか。 

（委 員）今日見させていただいて、ソメイヨシノに関して

は、ちょっと痛みがあるが、樹齢で見ると、相応な状態。

エノキの大木は、立派な樹木で、枝張りも平均的に出てい

る。エノキに関しては、今後ずっと、保存していく必要性

がある良い樹木と思っています。継続的に管理していただ



ければ、ずっと長生きできる木だと思います。桜に関して

は、地域的に農家が多くリンゴの剪定技術を応用できま

す。指定していただくのは、良いと思います。 

（委 員）条件的なもの、面積その他は満たしており、対象と

しては、問題ないというお話を聞いています。桜もエノキ

も立派で、桜も樹齢の割には元気があるという印象として

感じました。 

（委員長）他にご意見ありますでしょうか。なければ、皆さん

の決を採りたいと思います。 

（一同挙手） 

 

（２）部会の設置について 

（事務局）資料２により説明 

（委員長）ただいまの説明についてご意見ご質問ありますでし

ょうか。 

（委 員）具体的なことは、どんなことを部会としてやろうと

しているでしょうか。 

（事務局）城山公園内の今後の整備箇所であります、旧蔵春

閣・公民館を含めた交流の丘ゾーンや神社庁跡地の整備方

針についてのご意見を伺いたいと考えております。 

教育委員会の所管する蔵春閣は、解体までは決定してお

りますが、城山公民館のあり方も含め、まだ具体的な整備

方針が定まっておりません。整備に当たり、民間活力を導

入する考えも含め市の方針案を示しながら、専門的な知識

をお持ちの方や地元の皆様にご意見をいただき、部会の中

で整備方針を具現化させていく作業を進めていければと思

います。 

（委員長）他にご質問やご意見ございますか。 

（委 員）城山公園再整備協議会はどうなりますか。 

（事務局）城山公園再整備協議会は任意団体ですが市の施策を

公開し、審議状況を明らかにするとともに透明性を担保す

るため、今後「緑を豊かにする委員会」の専門部会に移行

をさせていただきたいと考えております。 

（委 員）新部会の構成員は緑を豊かにする委員会も含まれま

すか。 

（事務局）現在の城山公園再整備協議会の構成員も含めて、有

識者や専門家など今後検討していきます。 



部会での検討内容を本会で諮る形になると思います。 

（委 員）部会には、城山公園再整備協議会の元会員だった方

も含め、委員以外の方が部会に入るということでよろしい

ですか。 

（事務局）はい。そういうことです。 

（委員長）他にご意見ななければ今後、部会の設置を行うとい

うことで賛成される方は挙手をお願いいたします。 

（一同挙手） 

 

（３）報告事項 緑を豊かにする計画とグリーンインフラにつ

いて 

（事務局）資料３により説明 

（委員長）何かご意見ご質問はございますか。 

（事務局）今後は、グリーンインフラについても委員の皆様に

ご意見をいただきながら、効果的に取り組んで行きたいと

思います。 

 

（議事終了） 

 

 


